



Sabtu, 18 April 2009

Hari Ini, Soal UN Didistribusikan



Menjelang pelaksanaan ujian nasional (UN), 20 April mendatang, soal UN tingkat SMA, MA dan SMK mulai didistribusikan hari ini (18/4). Jumlahnya sesuai dengan banyaknya siswa yang ikut ujian, SMA 52.427 siswa, MA 7.560, dan SMK 14.380.

Jumlah soal tersebut ditambah 2 persen sebagai cadangan. Nah, terkait pelaksanaan distribusi soal UN, kemarin digelar rapat di Aula Handayani Dinas Pendidikan (Disdik) Sumsel. Rapat dipimpin langsung Kadisdik Sumsel, Drs H Ade Karyana MEd didampingi Sekretaris Disdik, Hj Evie Diana Irawaty SH MM.

"Seperti rencana semula, pendistribusian soal UN akan melalui tiga jalur dengan pengawalan ketat pihak kepolisian dari jajaran Polda Sumsel," kata Ade kepada koran ini, kemarin.

Ade mengimbau, para siswa yang akan mengikuti UN agar tenang dan tidak memikirkan ketatnya penjagaan soal UN. "UN bukan hal menakutkan. Yang penting, belajar dengan rajin dan tekun."

Dikatakan, para siswa juga harus punya rasa percaya diri dan jangan mudah terpancing dengan isu-isu yang tidak benar dan cenderung membahayakan mereka sendiri. "Nantinya, akan ada pengawasan dari BSNP (Badan Standar Nasional Pendidikan) dan Inspektorat Jenderal (Itjen) Pendidikan Nasional."

Berdasarkan kondisi kemaren, soal UN tingkat SMA, MA dan SMK yang sudah di-pack, menurut daerah tertentu mulai dimasukkan ke dalam mobil. "Mobil-mobil ini berangkatnya besok pagi (hari ini, red)," ujar salah seorang anggota polisi yang berjaga di percetakan soal SMA, MA dan SMK tersebut. Puluhan karyawan percetakan terlihat sibuk mengangkat koli-koli soal UN untuk dimasukkan dan disusun sesuai daerahnya. Sedangkan, karyawan wanita mencatat soal UN yang keluar dari ruang penyimpanan.

Tak hanya diawasi pihak kepolisian, proses ini dipantau pula jajaran Diknas dan tim pemantau independen (TPI) dari Unsri. Di lain pihak, penggandaan soal UN tingkat SMP berjalan sekitar 85 persen. Penggandaan soal UN SMP ini paling lambat selesai 22 April, karena setelah itu harus sudah mulai di-packing agar bisa didistribusikan mulai H-3 UN. Sedang tingkat SD, soalnya baru mulai digandakan.

Sekadar mengingatkan, peserta UN 2009 ini terdiri dari SMA 52.427 siswa, MA 7.560 siswa, SMK 14.380 siswa, SMP 92.577 siswa, MTs 16.232 siswa, UASBN SD 133.860 siswa dan UASBN MI 8011 siswa. Jadwal UN untuk SMA, MA (madrasah aliyah) berlangsung 20-24 April dengan susulan pada 27 April-1 Mei. Untuk SMK 20-22 April dan susulan pada 27 April-29 April.

UN tingkat SMP/MTs (madrasah tsnawiyah) dijadwalkan 27-30 April. UN susulannya pada 4 Mei-7 Mei. Untuk tingkat SD/MI (madrasah ibtidaiyah) mulai 11-13 Mei dengan susulan pada 18, 19 dan 22 Mei.